

Alte Drucke

Catechismus || Oder || kurtzer vnder=||richt Christlicher Lehr/ || Wie der in der Chur vnd Fürstli=||chen Pfaltz Kirchen vnnd Schulen ge=||trieben ...

Ursinus, Zacharias

Neustadt an der Hardt, 1588

VD16 ZV 30567

Ein Gebett vmb fromme getrewe Diener/ vnnd vmd Frucht deß Euangelij.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148359

Ein Gebett vmb fromme
getrewe Diener / vnnnd vmb
Frucht des Euangelij.

G Allmächtiger / ewiger / barm-
herziger Gott / der du wilt
daß alle Menschen selig werden/
vnd zum erkänntnuß deiner Gött-
lichen Wahrheit kommen. Nach
dem wir aber arme Schäflein
verlassen / vnnnd zerstreuet seynde /
vnnnd keinen Hirten haben / auch
die Erndte sehr groß ist / der rech-
ten Arbeiter aber darinn gar we-
nig: So bitten wir deine Göttli-
che Maiestät / durch Jesum Chri-
stum deinen einigen Sohn / vn-
sern lieben HERRN / du wollest
deine getrewe Arbeiter inn deine
Erndte / mit grosser Anzahl schi-
cken / vnd denselbigen deine Gött-
liche

liche Gnad / Geist vnd hülffe mit-
theilen / daß sie recht vnd frucht-
barlich lehren / Du wollest auch
durch deinen allmächtigen Ge-
walt vnd vnerforschliche weißheit
widerstandt thun / allen denen / die
dein H. Wort hassen / vnd mit
falscher Lehr vnd vnordentlichem
Gewalt verfolgen / Sie auch er-
leuchten / vnd zu erkänntnuß deiner
Herrligkeit führen / auff daß wir
alle in einem stillen / rühigen / vn-
sträfflichen leben die Reichthumb
deiner Göttlichen gnaden / durch
einen reinen Glauben erlernen /
vnd dir einigem / wahren Gott /
vnd Herren aller HERN / mit
vollkommenen Herzen in Heilig-
keit vnd Gerechtigkeit mögen die-
nen / Durch denselbigen vnsern
Herren Jesum Christum / Amen.



